



## Großer Tagesausflug zum Walderlebniszentrum Ziegelwies bei Füssen

Wie wäre es mit einem ganz großen Abenteuer? Dann lohnt der Weg nach Füssen an der Grenze zu Österreich ins [Walderlebniszentrum](#) mit den spannenden Erlebnis-Wegen „Auwald-Pfad“ und „Bergwald-Pfad“ (jeweils ca. 1,5 km).

Dort kann man viel klettern und balancieren, schaukeln und toben.

Das alles ist kostenlos, und der Bus hält direkt „vor der Tür“.

1. Am besten nehmen wir ganz früh ab Dülferstraße die U2 zum Hauptbahnhof.
2. Dort fährt an den Gleisen 27-36 die Regionalbahn RB68 nach Füssen ab.
3. Dort fährt dann der Bus 100 ab. Er kommt dann in Ziegelwies am Walderlebniszentrum an.

Nun heißt es in 4 Stunden alles sehen, erleben, entdecken und ausprobieren!

Wer Zeit und Lust hat, kann für 5€ je Erwachsenen (Kinder sind frei) auch noch auf dem Baumkronenpfad 21 Meter über dem Boden spazieren gehen und die Bäume mal von oben anschauen. Zum Mittagessen einfach ein Picknick mitnehmen oder im Waldimbiss einkehren. Alle Infos in der *Broschüre*.

4. Zurück geht es dann mit dem Bus 100 zum Bahnhof Füssen
5. Danach fährt vom Bahnhof Füssen die Regionalbahn RB 68 zurück nach München mit Ankunft um 19:19 Uhr.
6. Dann brauchen wir nur noch die nächste U2 Richtung Feldmoching, um nach einem langen, aufregenden Tag wieder nach Hause zu kommen.

(Informieren Sie sich rechtzeitig über die Fahrzeiten)

Gefördert durch



Landeshauptstadt  
München  
**Referat für  
Bildung und Sport**

